



Flashé lors d'une course à pieds

Actualité législative publié le **26/04/2019**, vu **1569 fois**, Auteur : [RAULINE Sven](#)

C'est dans un canton de Zurich qu'un jeune homme a défié un radar, cette semaine.

C'est dans un canton de Zurich qu'un jeune homme a défié un radar, cette semaine. En effet, la zone étant limitée à 20km/h, il a mis au défi ses amis de parvenir à déclencher le radar en courant.

Si tôt dit, si tôt fait, le jeune homme s'est donc fait flashé pour excès de vitesse et a immortalisé l'instant en vidéo. La police contactée par les journalistes a annoncé cependant ne pas avoir l'intention de poursuivre le jeune homme et a même relevé, avec humour, sa pointe de vitesse remarquable :

«Nous reconnaissons la vitesse de sprint remarquable de cet adolescent pour déclencher le système radar»

[>>> AVOCAT RAULINE <<<](#)